



Kurt Baer hat früher für die Schweizer Möbelfirma De Sede technisch innovative Möbel entworfen. Er ist seit über 40 Jahren ein HiFi-Enthusiast mit Leib und Seele. Vor allem die analoge Technik hat ihn sehr inspiriert. Er tauschte oft Komponenten aus und untersuchte dabei deren Einfluss auf die Qualität der Wiedergabe. Im Laufe der Zeit fand er durch umfangreiche Studien und ausführliche Tests heraus, welche technischen Details die Qualität des gesamten Produkts beeinflussen und im Wechselspiel der verschiedenen Komponenten zu Verbesserungen führen.

Um herauszufinden ob seine Ideen die Wiedergabequalität wirklich verbessern, konstruierte Kurt Baer schließlich einen ersten Plattenspieler nach seinen eigenen Plänen. Das Ergebnis war überwältigend, die Klangqualität war bemerkenswert.

Seitdem entwirft und konstruiert Kurt Baer Plattenspieler in seinem Atelier, stets auf der Suche nach technischen Details, die die Wiedergabequalität verbessern.

Im Jahre 2011 traf Kurt Baer Dieter Albisser, den Inhaber der Firma Jetmax. Dieter Albisser ist Feinmechaniker und verfügt über langjährige Erfahrung im Flugzeugbau. Er stellt in seiner Firma feinmechanische Präzisionsteile für den Maschinenbau her und entwickelt Komponenten für den Antrieb unbemannter Flugzeuge.

Aus dem Zusammenwirken eines Mannes voller kreativer Ideen und eines Mannes voller Erfahrung in hochpräziser Feinmechanik, entstand 2013 ein völlig neuartiger Plattenspieler. Es wurden fünf Prototypen hergestellt, die rasch verkauft waren und für die Kurt Baer viele Komplimente erhielt.



Vertrieb hochwertiger Musikwiedergabegeräte



Der Plattenspieler wurde auf der High-End Messe 2015, in München, zum ersten Mal der Öffentlichkeit vorgestellt. Das Fachpublikum war sehr interessiert und so beschlossen Kurt Baer und Dieter Albisser schließlich, ihren Plattenspieler auf den Markt zu bringen.

Mit dem Entwurf eines eigenen Tonarmes stellten sie sich dann der nächsten Herausforderung. Im Herbst 2015 wurde die Marke De Baer gegründet. Viele kleine Details des Plattenspielers wurden weiter verbessert und fünf weitere Komponenten (darunter der Tonarm) entwickelt. Endlich war der Plattenspieler serienreif.

Die wertvollen De Baer-Plattenspieler werden in Kleinserien von jeweils 10 Stück von der Firma Jetmax hergestellt. Dieter Albisser produziert die Komponenten in höchster Präzision und Kurt Baer übernimmt die Assemblierung und die Qualitätskontrolle.

Kurt Baer hat als Konstrukteur ständig neue Ideen, die Schritt für Schritt umgesetzt werden. Zuletzt wurde ein innovatives Mittelgewicht vorgestellt. Es ist nicht nur ein einfaches Gewicht. Im Inneren des Hauptkörpers sind Messing-Gewichte angeordnet, die in Silikonöl schwimmen und unerwünschte Resonanzen auffangen.

*„Wir sind sehr stolz auf unsere Produkte, denn in der Summe haben die vielen Details schließlich ein erstaunliches Klangerlebnis ergeben!“*

**H E A R**

HEAR GmbH  
Rappstraße 9a  
20146 Hamburg

Telefon: +49-40-413 55 882  
E-Mail: kontakt@h-e-a-r.de  
Web: h-e-a-r.de

